

blonden Locken, ich streckte sehnend die Arme nach ihm aus, die Dunkelheit verschwand vor dem Strahlenglanz des Kindes, und eine Stimme sprach: „Glaube, hoffe, liebe! so wirst Du nicht mehr einsam sein!“

Noch lange standen sie bewegt beisammen, bestrahlt von dem hell leuchtenden Gestirn, das seine Bahnen dahinzog am tiefblauen Nachthimmel.

Der Brief.

Wieder einmal versehen wir uns zurück in das stille Schwarzwaldthal. An einem Sommerabend, dessen erfrischende Luft Kühlung gewährt für die brennende Hitze des Tages, sitzt im Garten des Pfarrhauses eine fröhliche Gesellschaft beisammen. Der Mittelpunkt, um den sich alles dreht, waren die Großeltern, die in den Ferien einen Theil ihrer Kinder und Enkel um sich versammelt hatten. Etwas grauer waren die Locken, die unter dem Käppchen des Pfarrers hervorquollen, geworden, etwas dünner der Scheitel der